



35/2004

Kiel, 5. März 2004

Weitere Telefonanlage für die Kaliningrader Duma

Kiel (SHL) – Am kommenden Montag, 8. März, überreicht Landtagspräsident Heinz-Werner Arens an seinen Kaliningrader Amtskollegen Wladimir Nikitin 30 Telefone und die dazu gehörende technische Ausrüstung.

Die Telefonanlage ist ein Geschenk der Firma Siemens an den Landtag; dieser wiederum schenkt sie der Kaliningrader Duma. Bereits im letzten Jahr hatte der Landtag der Duma auf diesem Wege eine moderne Telefonanlage für 50 Teilnehmer einschließlich der notwendigen Infrastruktur geschenkt. Mit Hilfe eines Mitarbeiters der Fa. Siemens wurde die Anlage in Kaliningrad installiert.

Präsident Wladimir Nikitin wird begleitet von den Dumaabgeordneten Walerij Selesnjow und Sergej Solotuchin.

Einladung zum Presse- und Fototermin

Die Übergabe findet um 11:45 Uhr im Amtszimmer des Landtagspräsidenten statt. Sie ist presseöffentlich.